

#### SOZIALDEMOKRATISCHE PARTEI DEUTSCHLANDS

## Die Bezirksausschussfraktion im Münchener Stadtbezirk 2

Initiative: Franz Bruckmeir

## **Antrag**

Zur Sitzung des BA 2 am 29.1.2019

#### Fahrradstraße in der Jahnstraße

Der BA möge folgendes beschließen:

Die Stadt München prüft die Möglichkeit der Einrichtung einer Fahrradstraße in der Jahnstraße in ihren Abschnitten Westermühlstraße bis Ickstattstraße und Ickstattstraße bis Fraunhoferstraße.

# Begründung

Für Fahrradfahrer ist die Jahnstraße eine wichtige und gut genutzte Straße. Unter anderem auch als Verbindung von der Fraunhoferstraße ins Stadtviertel rein bzw. aus dem Stadtviertel raus.

Für den fließenden KFZ Verkehr ist sie eher eine mittelmäßig frequentierte Straße. Die Jahnstraße ist eine relativ enge Straße wo beide Seiten als KFZ Parkplätze genutzt werden. Sie wird bisher als Einbahnstraße geführt. Aufgrund der Enge scheint eine Öffnung für Fahrradfahrer entgegen der Fahrtrichtung, wenn verkehrsrechtlich überhaupt zulässig, nicht als die optimale Lösung. Dies wäre für Fahrradfahrer zu gefährlich. Optimal ist deshalb hier eine Fahrradstraße um die Sicherheit der Radfahrer in beide Richtungen zu gewährleisten. Mit entsprechender Rücksichtnahme kann die Jahnstraße nach wie vor vom KFZ Verkehr benutzt werden.

Initiative: Franz Bruckmeir (<a href="mailto:franz@bruckmeir.com">franz@bruckmeir.com</a>)

Bezirksausschuss 2 Ludwigsvorstadt - Isarvorstadt

Unterausschuss Öffentlicher Raum und Mobilität

Sprecher der SPD Fraktion